



Der Diamant



Ehrenpreis der Wilhelm-von-Oranien-Schule für besonderes schulisches Engagement

Unter Schirmherrschaft des Bürgermeisters der Stadt Dillenburg und
von Wilhelms Freunden – Förderverein der Wilhelm-von-Oranien-Schule e.V.

Der Ehrenpreis wird seit 2013 jährlich als Zeichen der Wertschätzung für besonderes Engagement zum Wohle der Schule bzw. der Schulgemeinde an eine Schülerin / einen Schüler des jeweiligen Abiturjahrgangs verliehen.

Der „Diamant“ wird *nicht* für herausragende *fachliche* Leistungen ausgelobt, sondern für besonderes Engagement im und für das schulische Miteinander, *zum Beispiel* in Form verlässlicher Mitarbeit in der Schülerschaft oder in Arbeitsgemeinschaften, in schulischen Projekten oder auch in bemerkenswertem sozialem Engagement für einzelne Mitschülerinnen und Mitschüler.

Neben dem Dank für dieses Engagement, den die Wilhelm-von-Oranien-Schule zum Ausdruck bringen möchte, betont sie durch den Ehrenpreis den Schwerpunkt des sozialen Lernens als eine der wesentlichen Säulen ihres pädagogischen Leitbildes „Lernen in Vielfalt – Leben in Verantwortung“.

Die Verleihung findet im Rahmen der feierlichen Ausgabe der Abiturzeugnisse statt und wird vom Bürgermeister der Stadt Dillenburg und/oder einem Vertreter von „Wilhelms Freunden“, unter deren Schirmherrschaft der „Diamant“ steht, vorgenommen, wodurch die Wertschätzung von Stadt und Förderverein für besonderes soziales Engagement Jugendlicher für ihre Mitmenschen zum Ausdruck gebracht werden soll.



Der Preis besteht aus einer Trophäe mit Gravur, einer Urkunde sowie einem Büchergutschein (EUR 200,-). Der Schulleitung steht es frei, in besonderen Fällen statt des Gutscheines andere, individuell angemessenere Präsente in vergleichbarem Wertumfang zu wählen.

Der Preis wird vom Förderverein der Schule und von der Stadt Dillenburg gemeinsam gestiftet.

Kandidatinnen und Kandidaten für den „Diamant“ können bis einen Monat vor der Abiturzeugnisverleihung aus den Reihen der Schülerschaft, des Kollegiums oder der Elternschaft vorgeschlagen werden. Die Auswahlentscheidung trifft die Schulleitung in Absprache mit den Schirmherren in Verantwortung vor dem o.g. Zweck des Ehrenpreises und frei von sachfremden Erwägungen.

Es besteht keine Verpflichtung, den „Diamant“ in jedem Jahr zu verleihen, falls in einem Jahrgang keine geeignete Kandidatin / kein geeigneter Kandidat gefunden werden sollte. Umgekehrt können in einem Jahrgang durchaus mehrere Schülerinnen oder Schüler ausgezeichnet werden.

Dillenburg, 26.06.2015

Martin Hinterlang
Schulleiter der
Wilhelm-von-Oranien-Schule

Michael Lotz
Bürgermeister der
Stadt Dillenburg

Dieter Scholz
Vorsitzender Wilhelms Freunde – Förderverein
der Wilhelm-von-Oranien-Schule e.V.

„Lernen in Vielfalt - Leben in Verantwortung“